

Evidencias

¡Cambiando Vidas!

Nacional



Surgimiento de Núcleo Ejecutor

El 15 de agosto de 1991, se crea FONCODES, con el fin de contrarrestar el impacto de la crisis sobre la población más vulnerable. La particularidad del FONCODES respecto a los otros fondos sociales fue la modalidad de aplicación del enfoque participativo de la población usuaria, a través del denominado "modelo Núcleo Ejecutor". Para acceder al financiamiento de los proyectos, las comunidades debían organizarse y constituirse como núcleos ejecutores, mientras que en los otros fondos de América Latina los proyectos se ejecutaban a través de un contratista. Es así como el NE se convierte en el modelo de gestión más reconocido y de mayor confianza.

Nacional



Más de 17 mil emprendimientos en sierra y selva

FONCODES con el proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai ha implementado en comunidades de la sierra y la selva 17,421 emprendimientos rurales con financiamiento, capacitación y asistencia técnica del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai de Foncodes, en el marco de la lucha permanente contra la pobreza. Desde el año 2012 a la fecha, se puso en marcha negocios rurales de tipo agropecuario, agroindustrial, artesanal y de servicios orientados a mercados locales y regionales están moviendo la economía de pequeñas comunidades rurales de la sierra y la selva en 22 regiones del país. En estas iniciativas trabajan 62,801 personas de hogares rurales, que aspiran a cambiar la historia de pobreza heredada de generación en generación.

Noa Jayatai amplía intervención

Ochocientas nuevas familias de los distritos de San Pablo y Emilio San Martín de las provincias Mariscal Ramón Castilla y Requena, región Loreto, recibirán del proyecto Noa Jayatai de FONCODES, asistencia técnica, capacitación, activos y cofinanciamiento para el desarrollo de capacidades productivas con la introducción de innovaciones tecnológicas; y además conformarán pequeños negocios rurales con capital semilla para la autogeneración de ingresos monetarios. Para este fin, se invertirá 5 millones 440 mil soles durante tres años en comunidades de la cuenca baja del río Amazonas, y en la cuenca del río Ucayali, con nuevos hogares.



Loreto

Ayacucho



Feria de oportunidades

Derivados lácteos, miel de abeja, verduras, frutas, artesanía, tejidos, panadería, pastelería y otros productos con valor agregado, ofrecieron iniciativas de negocios de las comunidades de Paras, María Parado de Bellido, Luricocha, Huanta, Huamanguilla, Uchuraccay, Anchiuay y Acocro del proyecto Haku Wiñay en la XXVI Feria Regional Agropecuaria, Agroindustrial, Artesanal y Folklórica en el campo ferial de Canaán.

CÓDIGO DE ÉTICA y CONDUCTA DEL MIDIS y sus Programas Nacionales

(Aprobado por Resolución Ministerial N° 215-2020-MIDIS)

Actuando con responsabilidad

Gestionando el conflicto de intereses

- Nos comprometemos a tomar decisiones orientadas al bienestar general, evitando los conflictos de intereses generados por incentivos económicos, partidarios, vínculos familiares o amicales, entre otros, que afecten la imparcialidad que debe ser una característica de las acciones realizadas en nuestras instituciones.